

mental, los cálculos para inversiones han sido hechos tomando como base una declinación gradual del precio de construcción, lo que da por resultado que la cantidad de 12.700.000.000 de rublos propuesta para inversiones de capital sea equivalente a 17.940.000.000 de rublos en precios de 1927-28.

El número de obreros empleados en industrias del Estado deberá aumentar en un 36,5 por ciento, y ascenderá a 2.800.000 en 1932-33. El plan propone también la introducción gradual de la jornada de siete horas de trabajo, la cual deberá estar en vigor en todas las industrias en 1932-33.



Dibujo de Otto Rufolf Schatz

EXPLOTACIONES AGRICOLAS COLECTIVAS Y DEL ESTADO.

UNA de las tareas fundamentales y concretas del Estado Soviético, consiste actualmente en la reorganización de la economía agrícola sobre bases socialistas, reorganización que está regulada por la necesidad de hacer entrar dentro del conjunto del plan económico único, 25,000,000 de explotaciones campesinas individuales; de mejorar el bienestar y el nivel cultural del campesino; de hacer progresar la técnica y la ciencia en la economía agrícola; y de asegurar el aprovisionamiento ininterrumpido de la industria agrícola en materias primas y en productos alimenticios. La ausencia de perspectivas serias en cuanto se refiere al desenvolvimiento de su explotación bajo el régimen individual, así como el deseo de librarse de la opresión de los "kulaks" (campesinos ricos), lleva inevitablemente a la parte más activa de la población campesina pobre hacia la colectivización. Estos diferentes factores han creado una importante base para el desarrollo poderoso de la cooperación agrícola en la U. R. S. S., la cual agrupa actualmente a más del 40 % de la población campesina.

La cifra general de negocios de la cooperación agrícola alcanzó,